



# Talgdrüsenentzündung im Gesicht Behandlung mit NOTAKEHL und ätherischem Niaouli-Öl

von HP Edda Schumann-Messlin

## Vorgeschichte

Seit ca. 30 Jahren hatte ich eine Talgdrüse im Bereich der unteren linken Wange, die sich von Zeit zu Zeit füllte und dann durch sanften Druck nach außen entleeren ließ.

Dieses Jahr im April füllte sie sich erneut. Aber alle Versuche einer Druckentlastung blieben erfolglos. Im Gegenteil: Es kam zu einer bakteriellen Superinfektion, in deren Verlauf die Wange anschwellte. Sie fühlte sich heiß an und verfärbte sich rot/bläulich.

## Therapie

Innerlich nahm ich NOTAKEHL D5 Tropfen 1x tgl. 10 Tr. oral und machte lokal Umschläge mit Retterspitz Äußerlich (Fa. Retterspitz GmbH). Diese Anwendungen halfen auch, doch so ganz befriedigend war das Ergebnis nicht. Es war immer noch eine starke schmerzhaftige Schwellung vorhanden.

Daraufhin setzte ich zusätzlich zum NOTAKEHL D5 auf Empfehlung einer Aromatherapeutin noch ätherisches Niaouli-Öl ein. Dazu trug ich mehrmals täglich jeweils einen Tropfen

dieses Öls direkt auf die Wange auf. Ätherisches Niaouli-Öl wird als das chirurgische Messer der Aromatherapeuten bezeichnet. Schon am nächsten Tag öffnete sich die Talgdrüse und eine Menge Eiter floss ab.

Danach heilte alles sehr schnell ab. Die Therapie führte ich für 5 Tage weiter fort. Bis jetzt kam es nicht mehr zu einer Füllung und Sekretstauung der Talgdrüse. □

Anschrift der Autorin:

HP Edda Schumann-Messlin  
Erdbrüchlestr.20, 76597 Loffenau